

EDUARDO BLANCO REFLEXIONA SOBRE "LA REFORMA URGENTE DEL MODELO DEPORTIVO FEDERADO"



En este escrito, **Blanco** señala como **retos pendientes** de las federaciones "su democratización, impulsar la transformación digital, asegurar transparencia en su gestión, integrar al deporte adaptado y atender el deporte social".

Para leer el artículo en su integridad, hacer clic [AQUÍ](#).

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/eduardo-blanco-reflexiona-sobre-la-reforma-urgente-del-modelo-deportivo-federado?elem=284946>